

Leipzig

Bewährte E-Vergabe

[15.05.2008] In Leipzig werden seit Ende 2006 Ausschreibungen der Stadt nach VOL im Internet veröffentlicht. 93 Prozent der Unternehmen haben bisher mit der Software-Lösung perVERGABE Vergabeunterlagen angefordert.

Ausschreibungen der Stadt Leipzig nach VOL (Verdingungsordnung für Lieferungen und Leistungen) werden künftig nur noch im Internet bekannt gemacht sowie im Sächsischen Ausschreibungsblatt und, wenn erforderlich, im EU-Amtsblatt. Hintergrund dieser Entscheidung ist laut einer Pressemitteilung der Stadtverwaltung die überaus positive Resonanz der Firmen auf die Lösung perVERGABE für die elektronische Abbildung von Vergabeverfahren. Diese hat die Stadt gemeinsam mit dem IT-Dienstleister perdata entwickelt. Ziel ist es, allen interessierten Firmen einen barriere- und kostenfreien Zugang zu öffentlichen Vergaben der Stadt Leipzig zu ermöglichen. Seit dem Start von perVERGABE Ende Oktober 2006 wurden 44 Vergabeverfahren auf diese Weise durchgeführt. Insgesamt 745 Firmen forderten die Vergabeunterlagen an. 693 Firmen, also 93 Prozent, nutzten dazu perVERGABE. In einem nächsten Schritt will die Stadt nach eigenen Angaben eine Lösung für die elektronische Erstellung der Angebote realisieren.

(rt)

Stichwörter: E-Procurement, Leipzig, E-Vergabe, perVERGABE, Beschaffung, VOL